

# Hallan cocaína en ferri Santo Domingo - San Juan

El cargamento está valorado en 400,000 dólares

PUERTO RICO. Agentes de Operaciones Aéreas y Marítimas (AMO) de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, en inglés) incautaron ayer martes 23 kilogramos de cocaína valorados en 400,000 dólares, oculta en un ferri que arribó al Muelle Panamericano Este de San Juan, en Puerto Rico desde Santo Domingo.

"Cada interceptación, oculta en las embarcaciones provenientes de fuentes extranjeras representa no solo una victoria contra el flujo de sustancias letales, sino también el compromiso de nuestra agencia para combatir el devastador impacto del narcotráfico en nuestras comunidades", declaró en un comunicado Roberto Vaquero, director de Operaciones de Campo de la Oficina de San Juan.

De acuerdo al documento, agentes de la CBP asignados al Equipo Antiterrorista de Control de Contrabando (A-TCET) inspeccionaron el ferri procedente de Santo Domingo y una unidad canina de la CBP alertó sobre un olor dentro del barco.

Las autoridades hallaron dos paquetes envueltos en plástico con presunto con-



Los cargamentos de cocaína incautados.

trabando cerca de las embarcaciones de evacuación de emergencia.

La Oficina de Investigaciones de Seguridad Nacional (HSI) asumió la custodia del contrabando y el recién creado Grupo de Trabajo de Seguridad Nacional (HSTF) supervisará la investigación criminal. La misión de esta agencia es erradicar la presencia de cárteles, pandillas y organizaciones transnacionales en territorio estadounidense.

"Seguimos comprometidos con la desarticulación de las redes criminales que intentan explotar nuestros puertos y seguimos colaborando estrechamente con agencias internacionales, locales y federales para garantizar la seguridad de nuestra región", concluyó Vaquero.

Puerto Rico es un punto de transbordo para el contrabando de drogas a Estados Unidos desde América Central y del Sur y otros países caribeños.

# Papa Francisco estuvo a punto de morir

Su médico narró que el peor momento del papa fue cuando tuvo broncoespasmo

en esta entrevista que en ese momento "Francisco sabía que podía morir" y "los que estaban a su alrededor tenían lágrimas en los ojos" y el mismo dijo: "Esto es malo".

CIUDAD DEL VATICANO. El médico del hospital Gemelli que se ha ocupado del papa Francisco durante su hospitalización, Sergio Alfieri, explica que hubo un momento "en el que se tuvo que decidir entre parar y dejarlo ir o probar con todos los medicamentos y terapias posibles, corriendo un riesgo muy alto", en una entrevista publicada este martes en el diario "Corriere della Sera".

Alfieri, que ya operó a Francisco, de 88 años, en pasadas ocasiones, afirma

El peor momento de los 38 días que el pontífice argentino ha pasado en el hospital por una infección respiratoria que derivó en una neumonía bilateral fue el 28 de febrero, cuando tuvo un episodio de broncoespasmo.

"Por primera vez vi lágrimas en los ojos de algunas personas a su alrededor. Personas que, según he podido entender durante este periodo de hospitalización, lo quieren sinceramente, como a un padre."



El papa Francisco.

Todos sabíamos que la situación había empeorado aún más y que existía el riesgo de que no lo lográramos, desvela Alfieri.

Y explica: "Tuvimos que elegir entre parar y dejarlo ir o forzarlo y probar todos los medicamentos y terapias posibles, corriendo el riesgo muy alto de dañar otros órganos."

Y al final tomamos ese último camino. ● EFE



Miércoles 26 de marzo de 2025

## CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

La Escuela Nacional de la Judicatura, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley número 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes y Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), modificada por la Ley número 449-06 de fecha seis (6) de diciembre del dos mil seis (2006), además de las disposiciones contenidas en la Resolución número 01-2023, de fecha dos (2) de mayo de dos mil veintitres (2023), que aprueba el Reglamento de Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la licitación pública nacional siguiente:

Referencia	Descripción	Fecha Recepción y apertura
ENJ-CCC-LPN-2025-001	Contratación de una empresa que brinde los servicios de higienización, conserjería, apoyo logístico, fumigación y jardinería para la Escuela Nacional de la Judicatura, por un periodo de tres (03) años, 2da convocatoria.	Lunes veintiuno (21) de abril de dos mil veinticinco (2025). Recepción desde las 02:00 P. M., hasta las 03:00 P. M. Apertura desde las 03:15 P. M., en las instalaciones de la Escuela Nacional de la Judicatura.

El Pliego de Condiciones Específica y anexos correspondientes a esta licitación estarán disponible a partir del miércoles 26 de marzo de dos mil veinticinco (2025), en la sección de transparencia en la página web de la Escuela Nacional de la Judicatura: [www.enj.org](http://www.enj.org).

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en la Escuela Nacional de la Judicatura, sito en la calle César Nicolás Penson, número 59, Gascue, Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, R. D., en la fecha y horarios indicados en el cronograma de la licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Contrataciones de la Escuela Nacional de la Judicatura, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas o aclaraciones, favor realizarlas a la dirección electrónica siguiente: [comitedecompras@enj.org](mailto:comitedecompras@enj.org)

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES

SNCC F.009

No. EXPEDIENTE  
 PROPEEP-CCC-LPN-2025-0002  
 No. DOCUMENTO

**Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia**  
Unidad Operativa de Compras y Contrataciones

---

**CONVOCATORIA A PROCESO DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL**

Referencia del Procedimiento: PROPEEP-CCC-LPN-2025-0002.

**Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP)** en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la "ADQUISICIÓN DE TICKETS DE COMBUSTIBLE PARA SER UTILIZADOS EN LA FLOTTILA VEHICULAR PARA LA OPERATIVIDAD DE LA INSTITUCIÓN".

Los interesados en retirar las Especificaciones Técnicas/Pliego de Condiciones, deberán dirigirse a las oficinas de la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP), en el horario de 8:30 am a 4:00 pm de lunes a viernes, o descargarlo de la página Web de la institución ([www.propeep.gob.do](http://www.propeep.gob.do)) o del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas SECP de la DGCP ([www.puerto.ricomprasdominicana.gob.do](http://www.puerto.ricomprasdominicana.gob.do)) para los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados de forma física y/o a través del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas (SECP) hasta el día nueve (09) del mes de mayo del 2025 hasta las 10:00 a.m., y la apertura se realizará el día nueve (09) del mes de mayo del año 2025, a las 10:30 a.m., en presencia de Notario Público, en el salón de conferencias de la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia.

PROYECTOS ESTRATÉGICOS Y ESPECIALES DE LA PRESIDENCIA